

Hermandad de San Isidro

Víctor y Julián Román Coronado, Hermanos de Honor de San Isidro

EL PERIÓDICO

Víctor y Julián Román Coronado serán nombrados en la noche del 15 de mayo, en el transcurso de una cena de hermandad que se celebrará en Cafetería Sol a partir de las diez y media de la noche, Hermanos de Honor de San Isidro 2010 en Tomelloso. Con esto concluirá una jornada festiva que los responsables de la Hermandad de San Isidro comenzarán a las nueve de la mañana con el IV Concurso de Arada con Mulas. Por la tarde, a las nueve de la noche se celebrará la Eucaristía en honor al santo en la Parroquia de la Asunción. El domingo 16 la fiesta continuará con el XI Concurso Regional de Caliche. A partir de las doce del mediodía se celebrará el desfile procesional hasta el Museo del Carro. Una vez allí, tendrá lugar el XV Concurso Regional de Zurra.



Arriba, imposición de la medalla de la Virgen a la hija del alcalde y traslado de la patrona tras la misa. Abajo, dos reatas.

Tomelloso honra a su Patrona en una impresionante Romería

La participación supera las treinta mil personas y no se registran incidentes de consideración

CARLOS MORENO

Tiempo excelente, gran participación, tradiciones bien cuidadas, carrozas, reatas y devoción, mucha devoción, fueron notas de la Romería en Tomelloso, la última que se celebra bajo el mandato de Ángel Luis Cabañas, que deja la Hermandad después de diez años al frente de la misma. La participación superó todas las previsiones y por el Santuario de Pinilla pasaron más de treinta mil personas, según datos de la Guardia Civil, que llevó a cabo un gran despliegue de medios con agentes a caballo, un helicóptero, lo mismo que otros cuerpos como la Cruz Roja, que también realizó un importante despliegue, con 5 ambulancias, 4 vehículos de apoyo y un equipo médico. Sus miembros realizaron seis intervenciones y sólo en una de ellas fue necesario trasladar al herido al hospital.

También se montó un dispositivo especial de la Guardia Civil de Tráfico y agentes de la Policía Local. Solamente se produjeron dos incidentes, uno por daños me-

nores en la vía pública y otro por alteración del tráfico de uno de los vehículos que participó en el desfile.

La carretera de Pedro Muñoz volvió a cortarse y se habilitaron varias zonas de aparcamiento a las que se accedía desde la autovía de los Viñedos. El servicio de autobuses, montado por las empresas locales, registró gran actividad. En líneas generales se puede hablar de una Romería bien organizada. En la jornada del sábado, se vivieron intensos momentos de devoción y recogimiento en la Procesión de las Antorchas. Cuando la Virgen regresó a la ermita se quemó una colección de fuegos artificiales. Antes se celebraron actos más lúdicos y festivos, como la actuación del coro rociero de Jesús del Perdón, los concursos de habilidad con tractor, una visita guiada al museo y una degustación de ternera asada al estilo medieval.

En el día grande, el domingo, volvieron a hacerse notar las peñas de jóvenes. Setenta y ocho carrozas de verde salieron este año en la Romería, además de algunas

carrozas artísticas, quizá el aspecto que más hay que potenciar. Mención especial merecen las espectaculares reatas de mulas que continúan siendo uno de los grandes alicientes de la fiesta. El premio especial de Romería, lo compartieron la reata de Eulogio Benito López, de Los Carreros de Tomelloso, y la de Ramón Coronado, de la Asociación Cultural Carreros y Costumbres de Castilla-La Mancha. Cada uno se llevará 1.250 euros. Y en la categoría sencillo, el primer premio fue para la reata de Domingo Archidona, de la asociación Carreros de Tomelloso que se lleva 700 euros. Los romeros pudieron admirar las reatas en la explanada que hay justo al lado de donde se celebró la misa en honor de la Patrona.

Entrega de medallas

La asociación de Coros y Danzas Villa de Madridejos cantó una misa manchega que concluiría con la tradicional entrega de medallas. Una de ellas la recibirá la hija del alcalde, Carlos Cotillas.

A las cinco de la tarde llegó la hora del traslado de la Patrona a la ciudad, un traslado en el que cientos de hermanos acompañaron a la Virgen. Nada más llegar a la ciudad se compuso una procesión que abrió la Banda de Cornetas y Tambores Nuestro Padre Jesús del Perdón, seguida de la Asociación Musical Santa Cecilia, los grupos folklóricos Virgen de las Viñas y Manantial del Vino y la imagen de la Virgen de las Viñas, que apareció flamante rodeada de sus fieles romeros. Tras ellos desfilarían tres magníficas reatas, dos de seda y otra en sencillo, además de una treintena de tractores antiguos, que llamaron poderosamente la atención, y las carrozas de verde que aportaron al desfile su habitual jolgorio y ritmo. La Virgen llegó a la Plaza de España poco antes de las ocho de la tarde y ante ella desfilaron todos los grupos participantes y bailaron los grupos de folklore. Con la Eucaristía de bienvenida a la Virgen en la Parroquia de la Asunción de Nuestra Señora, concluyó una gran Romería.